

26/04/24 17:53

## Enquête publique desserte de Luçon

à : [enquetepublique.vendee1@orange.fr](mailto:enquetepublique.vendee1@orange.fr)

Bonjour

En qualité de responsable du service développement économique de la Communauté de Communes Sud Vendée Littoral, mais également en tant qu'habitant de Luçon (j'habite Luçon depuis 4 ans - j'arrive de la Région Centre), je souhaite participer à l'enquête publique réalisée pour le projet de contournement de Sainte Gemme la Plaine et de Saint Jean de Beigné.

Cette nouvelle voie est à mon sens essentielle à plusieurs titres :

- Nécessaire pour le développement de Luçon et de son bassin, ce qui permettra de faire de Luçon un pôle d'équilibre en Sud Vendée, et faire que Luçon et son bassin participent au développement et à l'attractivité de la Vendée.
- Nécessaire pour irriguer la Vendée vers La Rochelle.
- Nécessaire pour rapprocher la côte atlantique Sud Vendée des grands axes (=attractivité et développement touristique).
- Nécessaire pour désengorger la RD137 qui est totalement saturée de juin à septembre, et chargée à très chargée le reste de l'année, avec notamment énormément de transport exceptionnels qui empêchent une circulation fluide sur une simple voie.

Depuis 3 à 4 ans notre territoire a trouvé une belle dynamique de développement économique et d'attractivité ; cette dynamique ne pourra se poursuivre que si les infrastructures (comme cette nouvelle voie) se développent.

Cordialement  
Daniel JADEAU